

## PENDIDIKAN ANGGOTA (PAg) PERKOPERASIAN

Written by Rian Purnawijaya

Tuesday, 14 June 2016 08:43 - Last Updated Tuesday, 13 September 2016 05:30

---



Selasa 31 Mei 2016 Koperasi-koperasi dampingan PPSW Pasoendan melaksanakan kegiatan pelatihan Pendidikan Anggota Perkoperasian yang dilaksanakan di Sekretariat Koperasi Hasanah yang beralamat di Desa Cirangkong, Kecamatan Kebonpedes, Kabupaten Sukabumi.

Peserta yang mengikuti pelatihan tersebut sebagian besar dari anggota SPB Tatar Sunda Sukabumi yaitu Koperasi Hasanah, Koperasi Nurul Iman, Koperasi Al-huda dan Koperasi Al-Ikhlas.

Sebagai fasilitator dari Lapenkop Provinsi Jawa Barat Bapak Asep Nurdin dan ibu Eva, serta dari Lapenkop Kabupaten Sukabumi, Bapak Ruspandi dan Bapak Catri.

Menurut peserta yang mengikuti pendidikan anggota perkoperasian tersebut begitu pentingnya kegiatan ini dilakukan disetiap Koperasi agar seluruh anggota benar-benar memahami bagaimana berkoperasi yg baik.

---

Seperti apa yg dikatakan Bapak Ruspandi bahwa idiologi koperasi harus terus menerus didengungkan dan menerapkan nilai-nilai luhur yaitu harus ditanamkan kepada seluruh orang yang terlibat di koperasi agar punya sifat gotong royong, toleransi, saling bekerja sama, mandiri, gemar menyimpan, sabar, dan sikap-sikap baik lainnya yang saat ini sudah banyak terkikis oleh rasa ego demi mementingkan kepentingan pribadi.

Penjelasan Bapak Asep Nurdin sebenarnya cikal bakal koperasi ini sudah berumur 1 abad lebih. Sebagai penggagas Raden Aria Wira Atmaja yg lebih dikenal di Bank BRI. Koperasi pada waktu itu tumbuh subur, hanya karena dtunggangi oleh politik sehingga jatuh.

Semoga para insan koperasi bisa menumbuhkan kembali jati diri koperasi sebagai Soko Guru Perekonomian Rakyat yang sebagai mana tujuan utama koperasi menurut Bung Hatta adalah

## **PENDIDIKAN ANGGOTA (PAg) PERKOPERASIAN**

Written by Rian Purnawijaya

Tuesday, 14 June 2016 08:43 - Last Updated Tuesday, 13 September 2016 05:30

---

agar koperasi menjadi sarana pendidikan moril bagi masyarakat dan anggota koperasi pada khususnya. Dari moril dan sikap yang baik itu maka sudah setengah jalan menuju masyarakat yang sejahtera sebagaimana dicita-citakan oleh koperasi.

Semangat Berkoperasi...!!!